

Estimados vecinos;

Hace casi cuatro años que depositasteis vuestra confianza en mí de forma mayoritaria, un reto que acogí con gran responsabilidad y que afronté, junto a mi equipo, para desarrollar un proyecto repleto de ilusión y de trabajo dentro de las posibilidades de nuestro ayuntamiento.

Atrás hemos dejado años de mucho trabajo, los dos primeros marcados por una pandemia que nos cogió por sorpresa a todos y que supuso un nuevo reloj en la sociedad. Un reloj que paralizó el mundo y que dejó tras sí muchas ausencias, incertidumbre, carestía y situaciones familiares y personales muy difíciles.

Desde el Ayuntamiento de Santiurde de Toranzo nos vimos obligados a aunar fuerzas para apoyar a nuestros vecinos ante los tiempos adversos que corrían, realizando labores de reparto de alimentos y medicamentos, de mascarillas, de material escolar y siempre tendiendo la mano a todo aquel vecino que necesitase nuestra ayuda.

Afortunadamente dejamos el miedo de lado, con la situación sanitaria ya mejorada, e iniciamos la escalada hacia la normalidad, con prudencia y precaución, aspectos estos que os han caracterizado en todo este proceso y que me hacen sentir orgulloso de mi municipio.

Ahora vuelvo a dirigirme a vosotros para pedir os de nuevo esa confianza, con la experiencia de la anterior legislatura como soporte para mantener todo lo conseguido en estos últimos años, y con las ganas de comenzar un nuevo proyecto político.

Víctor Manuel Concha Pérez

Candidato a la Alcaldía de Santiurde de Toranzo



PARTIDO POPULAR
Cantabria



f @mjburuaga
i @buruagamj
ppcantabria.org



El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos ante una gran decisión. Tenemos que elegir **qué queremos que ocurra con Cantabria** durante los siguientes cuatro años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece a encabezarla para dar muchas **más oportunidades de trabajo y bienestar** a nuestra tierra. Se necesita un gran cambio en la autonomía. Después de veinte años de constante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Cantabria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige una activa participación ciudadana, o no sucederá. **¡Momento de actuar!**

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácticos, equipos solventes.

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra sólida experiencia, queremos impulsar **empleo, industria, tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turismo** todo el año, inserción cántabra en las **grandes redes europeas**, una **fiscalidad amable con familias y emprendedores**, y unos **servicios públicos esenciales** (sanidad, educación, atención a la dependencia) que realmente funcionen. **Y que no haya corrupción ni despilfarro.**

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. Cantabria te necesita. ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo escaneando el código QR o en **ppcantabria.org**

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria



**SANTIURDE
DE TORANZO
ENTRE TODOS**

VOTA A

**Víctor Manuel
Concha
Pérez**

Candidato a
la Alcaldía



28M

01 ÁREA DE INFRAESTRUCTURAS

Este ambicioso proyecto contemplará en el área de infraestructuras, gracias a la necesidad de un exhaustivo trabajo, la **dotación de agua a cualquier punto del municipio**; el **saneamiento integral** para todos los pueblos de Santiurde de Toranzo, *a través de un proyecto ya redactado o la consolidación del alumbrado público con sistema LED*, una medida esta que se ha completado casi al 100% y que supone un gran ahorro energético y apuesta por la sostenibilidad.

02 IMPUESTOS

Respecto a los impuestos, nuestro objetivo para la próxima legislatura es el de **rebajar el IBI del 0,45 al 0,40**, lo máximo que permite la ley y que servirá para que nuestros vecinos vean disminuidas sus cargas fiscales a lo largo de los próximos años.

03 EDUCACIÓN

En materia educativa, apostaremos por la puesta en marcha del **comedor escolar**, en colaboración con el AMPA del CEIP Francisco de Quevedo de Villasevil; gestionaremos el **aula de 1 año** en el centro educativo y mantendremos, en las mejores condiciones, las **áreas infantiles y los parques públicos**.

04 MAYORES

No hay que olvidar nuestra preocupación por los mayores de Santiurde de Toranzo, para los que proponemos continuar con las **políticas sociales**

de atención actuales, a través de la coordinación con el departamento de servicios sociales municipal, y además destacamos la importancia de ofrecer **talleres de salud y bienestar** en los diferentes pueblos.

05 DEPORTE

El apoyo al deporte y cualquier tipo de actividad deportiva ha marcado también nuestro trabajo, primero con la construcción del **polideportivo municipal** y después con la puesta en marcha de **diferentes actividades y escuelas** para el fomento del deporte. Ahora el objetivo pasa por **sustituir el césped del campo de fútbol por césped artificial** y por construir una **piscina municipal**, una obra ésta muy demandada por nuestros vecinos.

Ambos proyectos ya están redactados y forman parte del futuro más próximo de Santiurde de Toranzo.

06 FAMILIAS

Somos conscientes del crecimiento poblacional de Santiurde de Toranzo, de la llegada de nuevas familias al medio rural y de que la dotación de servicios es fundamental en los núcleos rurales como el nuestro. Por ello proponemos invertir **en programas de conciliación**, completando los **servicios de ludoteca en los periodos no lectivos y campamentos urbanos** de la época estival con otras actividades que hagan la vida más fácil a las familias del municipio y pretendemos **fomentar la natalidad** con la puesta en marcha de un **cheque bebé**.

07 MEDIO AMBIENTE

Nos preocupa el medio ambiente y nuestro entorno natural privilegiado. La **recuperación de áreas degradadas y el arreglo de caminos** o los trabajos de acondicionamiento y **mantenimiento de pistas agrícolas y de infraestructuras patrimoniales** han centrado el trabajo de los últimos cuatro años, pero continuarán formando parte de nuestras prioridades.

08 TRADICIÓN POPULAR

Finalmente, no podemos dejar al lado la tradición popular de Santiurde de Toranzo que se traduce en forma de **fiestas en todos los pueblos del municipio**, apoyando y apostando por este tipo de celebraciones que conservan, a lo largo del paso de los años, la esencia de **nuestras tradiciones, nuestra historia y nuestra cultura**.

Y volviendo al inicio, vecino, por todo lo logrado y por todos los objetivos de futuro que constituyen este programa político, necesito de nuevo que vuelvas a confiar en mi candidatura para trabajar juntos con esperanza e ilusión por un proyecto responsable y de calidad para Santiurde de Toranzo.

Víctor Manuel Concha Pérez

*Candidato a la Alcaldía
de Santiurde de Toranzo*